



Grußwort „Die Hölle des Nordens“

Sehr verehrte Organisatoren, Vereine, freiwillige Helfer und Teilnehmer,

über die Einladung zur Teilnahme an Ihrer Veranstaltung „Die Hölle des Nordens – Ein Feeling von Paris – Roubaix“ habe ich mich sehr gefreut. Die Idee finde ich gut, ein Radrennen mit Volksfestcharakter zu organisieren. Durch die Erweiterung Ihres sportlichen Großprojekts wird die Verknüpfung zwischen Sport, Einwohnern, Wirtschaft und Tourismus weiter verstärkt.

Die Breitensportveranstaltungen im Radsport in Deutschland ziehen immer mehr Aktive in ihren Bann, ob auf der Straße oder im Gelände. Die Verantwortlichen haben diesen Trend erkannt und passen sich mit ihrem Angebot immer spezifischer an die Wünsche der vielen Teilnehmerinnen und Teilnehmer an.

Sportliche Bewegung ist in der heutigen Zeit ein zentraler Faktor für eine hohe Lebensqualität. Durch Ihre Veranstaltung und Ihr Engagement werden den Bürgerinnen und Bürgern sowie Gästen der Stadt vielfältige Anreize zur sportlichen Betätigung geboten. Gerade die Beteiligung bekannter ehemaliger Sportler und bekannter Persönlichkeiten kann den Reiz des Nachahmes noch verstärken und, was aus Sicht des Bund Deutscher Radfahrer extrem positiv ist, die Zuschauer zum Radfahren motivieren.

Sportlich attraktive Strecken, ein umfassendes Unterhaltungsangebot, Abwechslung und freudvolles Erleben sportlicher Aktivität werden diese Veranstaltung fest in der Erinnerung aller Teilnehmer und Beteiligten fest verankern.

Ihnen allen wünsche ich einen reibungslosen, unfallfreien Verlauf, ein ereignisreiches Wochenende und weiterhin viel Spaß am Radsport.

Mein weiterer Dank gilt den Vereinen, den freiwilligen Helfern und den Sponsoren, ohne die eine Organisation solcher Größenordnung in dieser Qualität nicht möglich wäre.

Freundliche Grüße,

Rudolf Scharping  
Präsident des Bund Deutscher Radfahrer

---

Eingang per Email am 14.03.2012 um 14:59 Uhr:

Sehr geehrte Frau Matthies, sehr geehrter Herr Thiel,  
anbei erhalten Sie das Grußwort des BDR Präsidenten Rudolf Scharping inklusive Bild zu Ihrer Veranstaltung.

Für die Planung und Durchführung Ihrer "Hölle des Nordens" wünschen wir Ihnen viel Erfolg und gutes Gelingen.

Mit freundlichen Grüßen,  
Bund Deutscher Radfahrer e.V.  
- Bundesgeschäftsstelle -

Andreas Götz  
Referent Marketing & Kommunikation  
Otto-Fleck-Schneise 4  
60528 Frankfurt am Main  
Fon: +49 (0) 69 967800-50  
Fax: +49 (0) 69 967800-80  
Mail: [goetz@bdr-online.org](mailto:goetz@bdr-online.org)  
<http://www.bdr-online.org>

<<Scharping07-08-22.jpg>> <<GrußwortRS\_Hölle des Nordens12\_120312.doc>>